



5 Pièces

178 m²

Réf. EI3-028

1 470 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de golfeur située dans le très beau domaine du golf de Gassin composée de 3 chambres avec terrasses réparties sur deux étages et une chambre cabine, 2 salles d'eau, 1 salle de bains, 3 WC, une cuisine équipée ouverte sur salon, salle à manger donnant sur une agréable terrasse exposée plein sud. Très belle vue sur le golf et au calme. Un emplacement de parking extérieur devant la maison et un emplacement de parking en sous sol. A voir rapidement!

This golfer's house on the beautiful Gassin golf estate comprises 3 bedrooms with terraces over two floors and a bedroom cabin, 2 shower rooms, 1 bathroom, 3 WCs, a fitted kitchen opening onto the lounge, dining room leading onto a pleasant south-facing terrace. Beautiful views over the golf course and peaceful setting. An outdoor parking space in front of the house and a parking space in the basement. A must see! Translated with (free version)

ELEGANCE IMMOBILIER

Résidence du Port - Bat A - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

